

2024, 9,30 2年生学年だより 10月号

# しはしは10月! 秋たけなわ

すすきの白い穂が波打ち、赤とんぼが舞い、1年のうちでも過ごしやすい季節に なります。スポーツに勉強に最適のシーズンです。国語や算数は順次下巻の教科書 に入り、学習内容も2年生の重要な部分を占めてきます。毎日の復習や繰り返しの 練習が、更に大切になります。集中して学習に取り組めるよう、ご家庭でも健康管 理等、よろしくお願いします。





10月10日(木) 社会見学

10月11日(金) 町たんけん

町たんけん予備日 10月18日(金)









10月10日(木)の社会見学で、堺市立ビッグバンへ行くこととなりました。 こちらは、4階まで続く大型の屋内施設で、たくさんの遊具や室内アスレチッ クがあります。2 年生の子どもたちが楽しく仲良く遊び、いい思い出となる社 会見学になることを期待しています。お弁当やおやつなど、持ち物のご準備を よろしくお願いいたします。詳細は別のおたよりでお知らせいたします。

# ~2年生の算数と言えば九九~

がけざんの学習が始まっています。九九はこれからの算数の学習のもとになります。この時期にしっかり覚えられるよう、指導したいと思います。子どもたちは、「九九がんばりカード」を持ち帰り、上がり九九・下がり九九・バラ九九などを練習します。

本読みと合わせて「九九カード」へのチェックを お願いいたします。練習した九九は、学校で覚えて いるか随時聞きます。合格しないと、九九はどんどん たまっていき、後でいくつも練習することになってし まうので、毎日の練習が大事になってきます。 ご家庭でのご協力をよろしくお願いします。

### ★おぼえるこつ★

- ①大きな声ではっきりと言う。
- ②おふろやふとんの中な ど、どこでも、何回でも 言う。
- ③じゅんばんに言えたら、 ぎゃくに言う。(下がり 九九) バラバラに言う。 (バラバラ九九)



### ~ 図画工作の材料集めについて~

図画工作の授業で、「おかしの箱でキャラ作り」という作品を作ります。お菓子の袋や箱をおうちで集めていただければと思います。10月17日までに持ってきてください。

## ~秋の遊び、おもちゃ作りについて~

生活科で、秋の遊びやおもちゃ作りをしたいと思います。放課後やお休みの日に、 公園や山などに行った際には、どんぐりやまつぼっくり、木の葉や木の実などを多めに 拾って学校へ持ってきてもらえたらと思います。持ってきてくれる時は、よく乾かしてジップ ロックの袋等に入れてください。

(どんぐりは袋ごと一晩冷凍庫に入れてから持たせて下さい。) ご協力よろしくお願いします。10月末頃の予定です。

## ~朝夕、肌寒くなってきました。~



制服の上着や長袖シャツを着て登校する子が増えてきました。気温の変化に伴い、制服の着方をご家庭で相談していただければと思います。なお、11月から長ズボンが着用可能となります。



